

Ermua celebra una jornada que reúne experiencias educativas de sus colegios

El encuentro entre los colegios de la villa se desarrollará el próximo jueves, durante toda la mañana, en Lobiano

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua celebrará una jornada socieducativa que reunirá a representantes de los diferentes centros educativos de la villa. Este encuentro entre colegios locales se desarrollará el próximo jueves, durante toda la mañana, en Lobiano.

El objetivo de estas jornadas es que mediante la colaboración de los centros educativos se visualicen aquellas experiencias y prácticas que han sido desarrolladas en la villa para aportar valor al crecimiento socioeducativo del alumnado.

Además se pretende propiciar el establecimiento de alianzas que finalmente redunden en facilitar el trabajo conjunto entre los distintos agentes, logrando así los mejores resultados para los estudiantes ermuarras.

En este encuentro, además del profesorado y responsables de los centros, se espera contar también con las asociaciones de padres y madres de los diferentes colegios.

El programa

La jornada comenzará con la participación del alcalde de Ermua, Carlos Totorika, que abrirá el encuentro a las 9.00 horas. Por su parte, la directora del área sociocultural del Ayuntamiento de Ermua, Mercedes González, informará sobre los Servicios Sociales municipales.

La trabajadora social Leire Moya se encargará de ofrecer la información sobre el espacio socioeducativo y desde el Servicio de Atención Familiar, Amagoia Zabala hablará sobre la colaboración entre centros



El Colegio San Lorenzo presentará su proyecto realizado con la colaboración de la Residencia. ■ A. L.

educativos y Servicios Sociales.

A las 10.20 horas comenzará el taller de buenas prácticas en el que los responsables de los centros escolares intercambiarán experiencias que se han desarrollado en los colegios locales.

En esta ocasión se presentarán siete experiencias que se han organizado en los centros escolares locales en el curso pasado.

Las representantes del colegio San Lorenzo y la residencia de la tercera edad local, Lourdes Ortiz y María José Gómez, aportarán datos sobre su experiencia de «aprendizaje y crecimiento entre generaciones», desarrollada durante la pasada campaña escolar.

Por su parte, desde la ikastola Anaitasuna disertarán sobre el «trabajo conjunto para la resolución de

Se presentarán siete proyectos que se han desarrollado durante el curso pasado en los centros escolares

conflictos» que se lleva a cabo en este centro local.

Por otro lado, Juan Antonio Fernández, del centro Eskolabari, será el encargado de explicar a los presentes su proyecto «Auzo-lanean», y Txantxi Sanz y Cristina Lezama, del centro de secundaria de la ikastola Anaitasuna ofrecerán una charla basada en «la cercanía con los Servicios Sociales» de su colegio.

El profesor del IES Uni Eibar-Er-

mua, Jesús Roldán, responsable del proyecto «La educación en la salud de Ermua y Eibar», se unirá a la jornada para explicar su experiencia del curso pasado a este respecto.

Además, se hará pública la colaboración que mantienen el PCPI Ermua-Mallabia y el Centro de Salud de la villa y los objetivos que persigue ese acuerdo.

Miguel Valiente, de Ongarai Eskola, hablará sobre la «olimpiadas entre centros escolares», y por último, la técnica de Educación del Ayuntamiento de Terrasa y la asesora de Lengua y Cohesión Social de la Generalitat, Magdalena Martí, disertará sobre los planes educativos de entorno (11.30 horas).

El momento para el coloquio general y las reflexiones conjuntas será a partir de las 12.15 horas.

La revista 'Nahita' destaca la labor de las mujeres en las bandas de música

■ A. L.

ERMUA. La nueva edición de la revista 'Nahita' ha salido ya a la calle destacando en portada la labor de las bandas musicales femeninas. El ejemplar, editado por el departamento ermuarra de Igualdad, trata de difundir temas que ponen en valor a las mujeres y sus capacidades. Por ello se ha elegido el aspecto musical y en su interior se ofrece una entrevista con la directora de la banda de tambores de Repercusión Feminista, 'Tam, Tam, Bruxes' en La Ciudadela de Gijón, Silvia Palumbo.

En el interior, el editorial reflexiona sobre «el movimiento 15M como proceso sociopolítico, que se ha plantado ante el actual sistema». «Las mujeres añaden han tenido que aportar al 15M una imprescindible visión de género».

En la sección «¿Conoces?» dan cuenta de la comparsa 'Mamiki' y del concurso 2011 de 'Beldur Barik'. El reportaje profundiza y recoge las palabras de la argentina Silvia Palumbo.

Otras secciones

Este ejemplar mantiene la sección de foto encuestas, y en ella recaba la opinión sobre «la violencia contra las mujeres en la sociedad». Le sigue un apartado de pasatiempos, que ofrece un palíndromo para resolver. La contraportada recoge diversas informaciones, como noticias de interés.

La revista se distribuye en las distintas dependencias municipales y servicios como el Centro de Salud. Además, las personas interesadas pueden realizar una suscripción en la Casa de la Mujer para recibirla en su domicilio.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Lekumberri (Isasi, 31, Eibar).

DEBA

El Amaikak de Preferente se tiene que conformar con un empate ante el Mutriku

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los equipos del Amaikak ya han comenzado la temporada, sólo falta el arranque liguero de las chicas del infantil. El Preferente disputó el fin de semana la tercera jornada, en la que obtuvo su primer empate, después de las dos victorias anteriores. Los mayores del club hicieron un gran fútbol ante el Mutriku, y sólo un gran lanzador de faltas rival impidió que se hicieran con los tres puntos.

Los entrenados por Juan Etxaburu y Julen Badiola se encontraron en los primeros minutos del encuentro un adversario que quería controlar el centro del campo, pero fueron los debarraos los que acabaron dominando. Antes de llegar al descanso un doblete de Sagarna hizo que los locales se marcharan a los vestuarios con las esperanzas bien altas.

Nada más iniciar la segunda mitad, Sagarna, de penalti, estableció el 3-0. Entonces, los mutrikuarras se lanzaron al ataque y merced a una superior envergadura física pusieron el empate. Recortaron con un gol en propia puerta de los debarraos, y empataron con dos faltas directas en el minuto 82 y en el 95.

El juvenil cayó en un encuentro muy disputado ante el Tolosa. Choque entre dos equipos que salieron a por la victoria y que se decantó del lado local, gracias al mayor acierto de cara a la meta rival. Los debarraos desaprovecharon tres ocasiones,



Reparto de puntos entre el Amaikak y el Mutriku. ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: AmaikakBat-Mutriku 3-3

Juvenil: Tolosa-Amaikak 2-1

Cadete: Amaikak-Anaitasuna 2-0

Cadete F: Amaikak-Zestoa 5-2

Infantil: SANSE-Amaikak 3-1

nes, antes de que su rival se adelantara. Sixto logró el empate, pero en un rechace volvieron a verse por debajo. En los instantes finales el Amaikak buscó el empate.

El cadete no notó sus ausencias en la victoria ante el Anaitasuna. Los debarraos saltaron con ganas ante un conjunto que llegó a Errota Zar a defender. Los entrenados por Igor

Gorroño, Jose Mari Ceara y Jorge Hidalgo estuvieron bien colocados y un doblete de Tomás les dio los tres puntos.

Buen arranque de las chicas cadetes. Las debarraos fueron poco a poco imponiéndose al Zestoa, y la victoria se dio con un doblete de Malen y los tantos de Esti, Marielen y Nora.

Los infantiles perdieron ante el Sanse en un enfrentamiento bonito, en el que se vieron bonitas jugadas y combinaciones. El marcador no reflejó el juego visto en el campo del Félix Garín.

En la rifa semanal del club, el 1.746 ha resultado el número ganador. El 2.238 ha quedado como suplente.

ONDARROA

El Aurrera perdió 2-3 ante el Anaitasuna en un partido con goles

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Al Aurrera le faltó suerte para igualar un partido que no mereció perder. Su reacción en la segunda parte después de ir 0-3 le gustó a la afición, pero los errores se pagan. Casi sin tiempo a situarse recibió el primer gol y a partir de ese momento estuvo perdido en un mal primer tiempo, en el que el Anaitasuna campeó a sus anchas, ayudado además por un mal arbitraje que perjudicó mucho a los rojillos.

Pero eso no debe servir de excusa ante el mal juego local y los errores que costaron otros dos goles más. Cuando parecía que se avecinaba un desastre; en la segunda parte, el Aurrera salió muy centrado en el partido, a jugarlo y a intentar conseguir algún punto. Se hizo con las riendas del juego y, ayudado más en este periodo por el árbitro que perjudicó al Anaitasuna, pudo encerrar a los visitantes en su campo.

Tras varias ocasiones no muy claras, Josu acertó a remachar un centro al área, lo que intensificó el dominio ondarrés. Aritz remachó posteriormente una jugada colectiva, mientras que los jugadores locales perseveraron en el ataque con la esperanza de lograr empatar el encuentro pues tiempo para ello había.

Pero como consecuencia del esfuerzo, las fuerzas comenzaron a flaquear y aunque siguieron dominando totalmente el partido, la claridad de ideas ya no fue la misma. Dispusieron de dos o tres ocasiones para marcar, sin conse-

guirlo y los tres puntos se fueron para Azkoitia.

Equipos inferiores

El juvenil ganó al Ikasberri 1-3, de forma un tanto fácil en su salida a Azpeitia. Sin fallar en uno de sus partidos, el Aurrera se hizo con los tres puntos que tienen que aportar tranquilidad y calma para proseguir creando equipo y mejorando. Marcaron Unai Etxebarria y en dos ocasiones Iosu Muiñob.

El cadete de honor sucumbió ante la Real Sociedad 1-2. Aunque los donostiarras fueron superiores, los cadetes ondarrés le plantaron cara y por momentos jugaron de tú a tú ante lo escogido de Gipuzkoa y alrededores.

Incluso tras recibir el primer gol, el Aurrera no se vino abajo y logró el empate por medio de Manu Mañón, y cuando parecía que el partido iba a finalizar en empate, un error defensivo provocó el segundo tanto visitante y la derrota del equipo entrenado por Iñaki Urrosolo.

El primera cadete perdió 10-1 con el Urola, después de un fatal arbitraje que desquició a los jugadores rojillos.

El Urola fue muy superior y su victoria es incuestionable, pero el Aurrera fue incapaz de luchar contra el pésimo arbitraje que rompe de esa manera la ilusión de unos jóvenes, y echa por tierra el trabajo de tanta gente para que esos jóvenes disfruten de lo que les gusta, que es jugar al fútbol. El gol del honor fue de Aner Jimeno.

ERMUA

Abierto el plazo de inscripción para el Memorial Merino de atletismo del día 2 de octubre

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La carrera urbana en memoria de José Merino cumple este año su 24 edición y se celebrará el primer domingo de octubre, en este caso el día 2.

La salida y la llegada estarán instaladas en la calle Zubiaurre, como en los últimos años y contará con distintos recorridos en función de las diversas categorías de los atletas.

Así el más corto, para categoría prebenjamín, tendrá un recorrido de 260 metros para las féminas. Por su parte, el recorrido más largo será el de la categoría senior y veteranos, con un trazado de 10.000 metros.

La primera carrera comenza-

rá a las diez de la mañana y la principal, una hora y media después.

En el apartado de premios destaca que en todas las categorías habrá camisetas y trofeos para los tres primeros clasificados. La organización repartirá premios en metálico por importe cercano a los 2.240 euros.

La cuota de inscripción es de 6 euros para las personas mayores de 16 años. Las inscripciones pueden realizar en la sede del centro; en el teléfono 943172715; por fax en el número 943030193 y en la dirección electrónica clubatletismocastillaleoneermua@hotmail.com, o media hora antes de la salida.

La parroquia comenzará con las clases de la catequesis la próxima semana

DEBA. El curso de catequesis infantil 2011/12 dará comienzo la próxima semana, a partir del lunes. Las clases tendrán lugar en el Centro Parroquial.

Los niños de tercer curso tendrán su turno los lunes, de 16.15 a 17.15 horas; a los de primero les corresponde el miércoles, entre las 16.30 y las 17.30; y los de segundo

serán a continuación, hasta las 18.15. Los pequeños de cuarto asistirán el mismo día, y también de 17.30 a 18.15, pero lo harán en otro local habilitado. Finalmente, los alumnos de 5º y 6º podrán escoger su horario.

La Parroquia ha convocado para hoy, a las 20.00 horas, en el local de la Catequesis una reunión para

los padres de los niños de primer curso. A los jóvenes nacidos en 1994 y 1995 se les invita a una asamblea el martes 4 de octubre, a las 20.00, para empezar a preparar la Confirmación. La cita con los padres de tercero, que en mayo realizarán la Primera Comunión, será el 25 de octubre, también a las 20.00 y en el local.

Kultur Elkartea organiza un curso de arte decorativo

DEBA. Kultur Elkartea ha preparado un curso de Arte Decorativo, que está previsto que dé comienzo el 10 de octubre. La duración será de 10 meses, ya que finalizará en

junio. Las clases tendrán una duración de dos horas y media cada día y se desarrollarán todas las semanas el lunes, a partir de las 16.30.

La matrícula para asistir ascien-

de a 20 euros. Además, los socios de Kultur Elkartea tendrán que abonar una cuota mensual de 12 euros y 16 aquellos que no lo sean. El viernes concluye el plazo para realizar la inscripción. Las personas interesadas tendrán que llamar al número de teléfono 655-726800. Los socios tendrán preferencia a la hora de cubrir las plazas y también registrará el orden de matriculación.